



The Y's Men's Club of Kyoto
ZERO
since 2010

3

2011
MARCH

3月10日発行
第1巻 第7号 通巻7号

Bulletin
CHARTERED 2010



◆今月の聖句

クラブ会長主題： 出会おう! 新たな自分に! ~楽しく! 熱く! 有意義に! クラブ会長：高倉英理
国際会長主題： “Once More We Stand” 心新たに立ち上がろう 国際会長：藤井寛敏(東京江東クラブ)
アジアエリア会長主題： “Once More We Stand” 心新たに立ち上がろう アジアエリア会長：高田一彦(横浜クラブ)
西日本区理事主題： 『飛翔たとう ワイズスピリットを胸に』西日本区理事：仁科保雄(京都キャピタル)
京都部部長主題： 『ワイズビジョンを、思いやりと共に』京都部部長：阪田民明(京都グローバル)



最近ワイズが喧しい

田中 光一

それもこれもワイズメンズクラブにいろんな捉え方があるからだ。

ロースターの組織図を見て欲しい。ワイズがピラミッド型の組織でないことを強調する思いが見て取れる。

少々強調しすぎるくらいがあり、90度右回転して、ちょっと手を加えると丁度良さそう。

ある部役員は、ワイズにはトップダウンもあればボトムアップのときもあるという。これ既にピラミッド型が前提になっている。

リーダーたちが、その期の重点活動を決めたり、数字の目標を決めたりすること、これは大きな方向性を示しているのであって、

「土意下達」などでは決してない。活動の最終単位であるクラブは、自分たちの身の丈にあった、会員たちの思いに沿った活動を、

国際、区、部のリーダー達の示す方向を尊重しつつやればいい。やりかたも、目標の達成度合いもクラブが決めればいい。

そう考えれば(そこまで考えずとも)「部ありきのクラブでクラブありきの部ではない」なんて発言を、部役員たる人がするなどあり得ない。

ほとんどの人たちは、何を今更という思いだろう。だけど何も言わない。おかしければ苦言を呈する。

これはワイズがワイズであり続けるために必要なことだ。…と思う。

今、ZEROでも通常例会でドリンクファンドをしようという意見がある。あの料理に酒抜きは却って不自然だそう。

例会ではお酒抜きというのが永く続いてきたワイズの習慣、できることなら続けて欲しい。プログラムによってお酒が似合う例会もある。

そんなときは柔軟に考えればいいとは思う。

古くは、YMCAの中で例会を持つことが多く、自然にそうなってきたのかもしれないが、例会が、

点鐘をきっかけに世俗の論理を断ち切る神聖な場となることを、より意識するために、世俗との違いを明確にする為に、お酒を飲まないのはわかりやすい。

ZEROは新しいクラブ、何もかもゼロから始めよう、みんなで決めようと思ったクラブ。そして、ワイズメンズクラブも社会の中の組織、

一般社会常識で考えればいいのかもしれない。ただ、他の組織よりちょっといい部分があったりもする。

YMCAという高い精神性を持った組織と共に活動できること、活動が家族ぐるみであることなどは他の奉仕クラブにはないこと。

ZEROがよりよいワイズメンズクラブであり続けるために、多くの先輩が培ってきたノウハウを一旦受け入れてみませんか?

(大阪クラブは1928年からの歴史です)

変えるのはそれからでも遅くない。ちょっと違うということをもっと、たのしんでみませんか?

2月第1例会 京都YMCA

平成23年2月10日(木)

先日、昨年ZEROに入会して以来初めて「TOF例会」に出席しました。私はY's初心者のため初体験の行事に参加する度、次々と新鮮な驚きを覚えています。この新鮮な感覚が残っているうちに素朴な疑問や意見をぶつけてみたいと思います。今回経験した「TOF」とは「断食又は食事を質素にして節約したお金を奉仕事業の資金にすること」と説明されています。この趣旨に異議を唱えるつもりは毛頭ありませんが、お金を集めるためだけならばわざわざ断食しなくてもよいのではないのでしょうか。(しかもたったの2時間)もちろんお金集めだけが目的ではなく「TOF」の趣旨を深く考えることに意味があるのだと思いますが...、それならば「TOF例会」の時は他の議題の審議等は行わずに「TOF」本来の意味をみんなで話し合う時間にしてはどうでしょうか。と言っても、空調の効いた快適な部屋で少しの時間食事を我慢するだけの疑似体験では本気の議論は出来ないと思います。そこで、今年の(家族や友達との)旅行は例えばバンコクへでも行ってみませんか。旅費は国内旅行と変わりませんし、治安も比較的良くて一人でウロウロしてもまず大丈夫です。観光地から観光地へ専用バスで回るようなパック旅行ではなく、飛行機とホテルを予約して自分の足で街なかを歩きましょう。お洒落な目抜き通りの歩道にもボロ服を纏った小さな子供達が汚れた顔で物乞いをしています。少し歩けばここにも、あそこにもいます。でも、敢えて言えばこの子供たちはまだ幸せなほうかもしれません。物乞いさえ出来ない困難な環境にいる難民たちの所へは危険で近づくことさえ出来ません。この何千万人もいる難民や何億人もいる困窮者に対して、安全で快適な部屋で2時間の断食(これを断食と言うならば)をして、私はいったい何をしたと言えるのでしょうか。それよりも現場へ行って何も力になれない自分と、何かをして上げるという上から目線の自分に気付くだけでも意味があると思います。だから私は大それたことは考えずに、先ず身近にいる自分の子供や親・兄弟・親戚・知人を少しでも幸せに出来ればと考えます。



(身近にいる人々に対してさえ満足なことが出来ないで、他の人々のことを考えている場合じゃないと思います。)

なお、これらはあくまでも私個人の思いであり、それぞれの考えの下に活動されている方々を否定するものではありません。むしろ尊敬しています。また、小さな力でも集まれば大きな力になる場合があることも承知しています。つまり、人は皆いろいろな考えを持っており大いに主張するべきですが、これは自分の考えを説明して理解してもらうためであり、相手を非難したり、打倒したりするためではありません。また、聞く側も話し手を理解する努力をして、賛同は出来なくても違う考え方があることを認める柔軟な心が必要です。みんながこうなれば、この世の中も少しは生きやすくなるのではないのでしょうか。先ずは身近な所から、このクラブから始めて欲しいのです。

だから、"from ZERO"

倉橋昭

ハッピーアワー BON VIAGGIO

平成23年2月13日(日)

ゲスト4名総勢20名以上と、今年初めてのEMCハッピーアワーは佐古田ワイズの誕生日が重なったこともあって、お祝いのケーキあり、バレンタインのチョコありと、お酒が無くならなければエンドレスになったんじゃないかと思えるぐらい、楽しく盛り上がった会になりました。私も今回は休日ということで、最初から参加して楽しいひと時を過ごさせてもらいました。平日となるとなかなか参加出来ないのですが、この雰囲気が好きなので、出来る限り参加していくつもりです。目指せ40人ですね!

國栖 聡



チャリティーボウリング大会 しょうざんボウル

平成22年2月6日(日)

2月6日にチャリティーボウリングがしょうざんボウルで開催されました。京都各クラブから180名近くが集まり盛大に行われ、ZEROクラブからも10名参加しました。

個人およびクラブ対抗で豪華な賞品も用意されており、参加されたメンバーは気合十分でチャレンジしました。私(太田)も前週にラウンドワンで同僚と練習するほどでした。

話では聞いておりましたが、これだけ大勢のメンバーが集まるとかなりの実力者もいるようでハイレベルな戦いになったようです。

結果は、前からその実力が噂されていた堂脇さんがそのテクニックと安定感で2ゲームでハイスコアを記録し、見事個人3位と見事な成績を収めました。

商品は電気ケトルを獲得されました。おめでとうございます。

ZEROクラブとしては入賞することはできませんでしたが、日頃の運動不足とストレスを解消するいい機会となり楽しい交流の場となりました。

運営して下さった方々、参加された方々お疲れ様でした。

太田 真豪

2月6日は京都部のチャリティーボウリングに初めて参加させて頂きました。日曜日ということもありましたが、先ずは人の多さに圧倒されました。

最近では、このようなイベントに参加するごとに顔見知りの方も増え、みなさんも気軽に話しかけてくださるようになりました。

以前はどことなく居心地が悪い時もありましたが……楽しく過ごせ、またボウリングは久しぶりでしたが、いい成績も残せてよかったです。

みんなで楽しみながら、それがチャリティーに繋がる!

こんなイベントは本当!いいですね。

堂脇 武



2月第二例会 ホテル日航プリンセス京都

平成22年2月24日(木)

「食育講座を聞いて」

今、社会問題にもなっている食育のお話が聞けると期待に胸を膨らませて参加させて頂きました。

先生が言われたとおり、小難しい理論的な話ではなく、とても現実的でわかりやすいお話だったので素直に心に響きました。

昨今のニュースでは、営利のために嘘の産地表示をしたり消費期限の書き換えがあったり、また防腐剤や添加物まみれの安価な輸入の食材に問題が起こったりと不安を感じることはばかりです。食べ物は私達の体を作る命そのものです。

保育園で毎日給食を食べる子ども達を見ていると、小さな口からその食べ物が体に入り命を育むのだということを業者の方に認識して欲しいといつも篤く思っていました。そんな折、本当に人のことを大切に考えておられる元氣一杯の先生のお話を聞かせていただいて、少し安心することができました。そして実際に試食させていただいて自分の舌でもお野菜パワーを感じることができました。先生が何度も大きな声で「八百屋です!」と言われたのが印象深く、昔八百屋さんにおつかいに行き新聞紙にお野菜を包んでもらった記憶がよみがえり胸が熱くなりました。機会があれば、ぜひ保育園のお母さん達にも食の大切さをお話していただきたいと思います。

その節はよろしく願いいたします。

こぐま上野保育園 副園長 嘉根みどり



車いす駅伝

平成22年2月20日(日)

「車いす駅伝のボランティアに参加して」

今年初めて参加させていただきました。

何をどうしたらいいのかチンプンカンプンで、TOBEの方々に色々教えて戴きながらのこわごわ参加でした。

まずはレースに使う車いすの高価なことにビックリ!!

最高級のレースカーでは、ナナッなんと18,000,000円もするそうです!!
並みのクラスでも、車輪一つが軽自動車一台分とか?自分の感覚では高くても一台100万~200万位かなあ~と思っていたのに、はるかに高価な物だと知りビックリ\(\◎o◎)/!

知らない時は無造作に運んでいたのに、えらいことしたなあ!!申し訳ないゴメンナサイ!!

車いすにはちゃんと持ってもいい場所と持てはいけない場所がキッチリ決まっていて、主に前輪を持って移動しないといけない事を覚えました!

又、車いすに人を乗せるときに、個々の足の置き場が違って膝を正座の様に折り曲げる人や90度位又はその中間位だったりで、抱きかかえて乗せるまで中腰で支えるのがけっこう大変だったりで、普通の車いすに乗せるときに係る時間の数倍に時間が長く感じられた。次の日には、腰が筋肉痛で仕事に少し支障が出たくらい!

レースでは、何キロぐらい出ているのかなあ?車いすの走るスピードが思っていたより凄く速くてビックリ!!翌朝の新聞では京都の選手と審判が衝突して転倒され、波乱のレースだった様で、これまたビックリ!!結果優勝は大阪チームで京都チームは連覇ならず5位でした。

選手の皆さんと一日過ごさせて戴いて凄く感じたことは、みなさんの我慢強さです!

たとえば、こんな事がありました!選手は自分では歩けないのでバスから一人ずつ順番に降りて行くのに時間が掛かりますが、一人の方からトイレに行きたいと声が掛かり、他の方はどうですか?と尋ねると数名の方が私も行きたい!と申し出があり、その方たちを早く降ろしてあげようとしても車いすのスペースの問題などでうまくいかず、私自身がイライラしてきている時に選手の顔を見ると、相当に我慢していると思うのに、大丈夫です!!と平然と待っておられました。私ならそんなにトイレは我慢出来ないから思わず“早くして”と言ったと思う。選手たちの人に対する謙虚さや我慢強く熱いハートに感動しました。ありがとう!!

ワイズメン並びYMCA関係の皆様お疲れ様でした。



ところで、最近思ったことで教えて戴きたい事があります!!YMCAの行事やイベントに何度か参加させていただきましたが、今回の車いす駅伝でもそうだったと思いますが、お借りしたジャンパーの肩口にYMCAのロゴが入っていますが、Y'Sのロゴはどこにも見当たりませんか?

当然YMCAのボランティアなので当たり前なのでしょうが、YMCAの行事でもY'Sを広く世間に知って頂きたい!との思いから、様々な行事やイベントでY'Sの知名度を上げるためにもアピールすることはYMCAの行事ではダメな事なのでしょうか?

クラブとしての活動にYMCAを支援する事は理解していますが、Y'Sメンズクラブの名前が何処にも無く、単なるYMCAの一人と見られているようにしか感じられず、Y'Sメンズクラブとして参加している喜びを何故か感じられなかった様に何回か出席して思います。

又、他の奉仕クラブの方々も、自分たちの団体名で誇りを持ち活動されている様に見受けられます。

些細な事かもしれませんが、個人的にはもっとY'Sメンズクラブの知名度を世の中の人々に知って頂く為にも、Y'Sメンズクラブの名前をアピールしても良いのではないかと思います、如何でしょうか?

大西良樹

ハムのつぶやき A Little Message



Akiko Kunisu



小さなシアワセ 集めてみよう
ほんの些細なことだって
ひとつひとつ 集めたら

いつもまにか
ココロがポカポカしてくるよ ♪

点と点は 線になり ...
かならず どこかで
実を結ぶのだから ...

決して ムダなんてことは
ないんだよ



メンバー 自己紹介



妹尾 和正

ZEROクラブに入会して…

京都生まれの京都市育ちで、学校も京都。生まれてこのかた京都から出たことはありません。そんな僕でもZEROクラブに出会うまでには複数の団体を知っていました。またそこでの友達もいたりで、それなりに生きてきました。でも明らかにZEROクラブにおられるメンバーはこれまで知り合った人種?とは違った人たちと感じています。何処が違うとかというと…言葉では言い表せませんが…。

でも違います。そんな僕の趣味はゴルフでしょうか?高校のクラブから始めたゴルフが今では趣味のひとつです。仕事は2年前に父親から譲り受けた塗装屋を営んでいます。「あなたの人生も塗り替えます」を合言葉にやっておりますのでよろしくお願ひいたします。

こんな私ですが、そのうち顔を出しますので、気長にお付き合いをよろしくお願ひいたします。



熊本 祐澁

熊本祐澁 くまもとひろあき (本名 秀実 ひでのり)昭和49年10月29日生 AB型

学歴

大宮保育所→大宮小学校→京都女子大学附属小学校→自由学園→カナダに2年半

→近畿大学豊岡短期大学→近畿大学

1歳より大宮保育所に入園、ノートルダム学院小学校を受験するが不合格、大宮小学校へ行く。小学校2年生の時に京都女子大学附属小学校へ編入、上流家庭を肌で感じる。

中学、高校は東京自由学園で6年間過ごす。丸坊主、半ズボン、遠足は登山、最初の授業は自分の椅子作り、

寮生活では1年目は電化製品使用禁止で手洗い、テレビ、ラジオ禁止、朝食は当番製の自炊、上級生からの呼び出しあり、起床5時半、就寝9時、許可を取っての外出、日曜日の門限7時。

自由学園で自立心と生活力を鍛えられたあとカナダに行く。語学勉強よりはスノーボードに力を入れる。語学力の限界を感じ日本へ帰国、短大へ行き保育士と幼稚園教諭を取り、近畿大学文芸学部3年に編入する。

職歴

蓮美幼児学園→京都幼児教室→こぐま上野保育園

蓮美幼児学園4年目の時、東京都認証保育所開園のため園長代理として単独で東京に行く。

29歳で全く経験のない私に備品の準備、職員採用、契約関係、役所関係、経理関係のすべてを任せられる。子どもが集まるまではアパートを借りてもらえず、保育園で3ヶ月間住む。

東京職員の初出勤日に「今日は何時までですか?」と言われたのがいまでも忘れられない、英語教室の講師が時間前に授業を終了し、子どもを家にかけてに返してしまった時は親が怒鳴り込んできて1時間の説教。保育士が子どもに怪我をさせ、家まで謝りにいくことが何回かあった。しかし、この時期に毎日保育の魅力を感じ、いつか自分でもやってみたいと目標を持つことができる。東京で一年間働いた後、実家の京都幼児教室に就職、3年後こぐま上野保育園開園。東京での経験のおかげで開園までの準備がすべてスムーズに行く。

現在、「乳幼児期という最も大切な時期に子どもたちにとって良い環境(体験)をたくさん提供し、自立を促す」を保育理念とし運営を行う。

資格

保育士、幼稚園教諭二種、大型自動車、中型自動車、普通自動二輪、

JSBAスノーボードB級インストラクター



後記

3月11日、「東北地方太平洋沖地震」が発生し、未曾有の大地震による甚大な被害が刻々と伝えられています。被災された方々には、心よりお見舞い申し上げます。 熊本祐滉

まだまだ寒暖の差が激しい日々が続きます。健康管理にご注意ください。 波多野守一

〈強調月間〉EF・JWF

■ 2月例会出席	
第1例会 メンバー 14/27名	第2例会 メンバー 16/27名 ゲスト 6名
月間出席者数 25名/月間出席率 92.6%	

■ TOF・CS・FF	
TOF	0 pt
CS	0 pt
FF	0 pt

■ ニコニコ	
2月	4,000円
累計	87,400円
■ ファンド	
2月	0円
累計	109,688円

- 会長 高倉英理
- 副会長 大西良樹
- 書記 宇佐美賢一
- 書記 田中光一
- 会計 野中修一
- 会計 井上晴雄